

みやわし会定期総会を開催

～スカットボール、懇親会との合同企画で盛り上がりも倍増～

令和7年度役員監事

役職	役員名
会長	前門 政子
副会長	比嘉 ミヨ子
副会長	塩川 初江
庶務	
会計	富田 ふじ代
女性委員	松田 竹子
健康増進委員	東江 信雄
民謡委員	前門 政子
民謡リーダー	塩川 初江
地域福祉委員	仲本 洋子
文化教養委員	
監事	謝花 哲夫
監事	喜屋武 秀子



なごやかな雰囲気の中で進む総会
【宮里公民館2階大ホール】

宮里老人クラブ新聞
みやわし

第20号

会長：前門 政子
題字：喜屋武磯江
編集：山下 博實

定期総会

5月29日、あいにくの土砂降りとなりましたが、30名を超える会員の皆さんが元気に宮里公民館2階大ホールに集まりました。

総会は、前門政子会長の開会あいさつに続き、塩川初江副会長が議長を務めて進行されました。



塩川初江さんと前門政子さん

審議では、五つの議案と新たな役員・監事の人事が取り上げられ、いずれも賛成多数で無事に承認されました。



喜屋武磯江さんが放ったスカットボールの行方は・・・

スカットボール定期総会に先立ち行われたスカットボール大会では、転がるボールを真剣なまなざしで追う皆さんの姿が印象的でした。ボールが見事ホールに入るたびに大きな拍手が沸き起こり、初めて挑戦する方も含めて、会場は終始和やかな雰囲気。皆さんが心から楽しんでいらっしゃる様子が伝わってききました。

懇親会

懇親会では、塩川初江さんたちが心を込めて用意した手作りのお弁当がふるまわれ、その美味しさと温かなおもてなしに、会場には笑顔があふれました。さらに、運天先利さん・順子さんご夫妻と内間秀太郎さんによる三線の演奏が加わり、雰囲気は一層にぎやかに。自然とカチャーシーの踊りの輪も広がり、和やかで華やかなひとときとなりました。



比嘉ミヨ子さん

また、前門会長から新たに加わった会員の皆さんが紹介されました。最後は比嘉ミヨ子副会長の閉会あいさつで、終始和やかな雰囲気の中、定期総会は盛会のうちに幕を閉じました。

役員会だより

役員会開催：5月21日(木) 公民館1F学習室
議長：前門政子会長 出席：役員7名
議題

定期総会に向けて

総会資料の作成：5/21 役員全員
総会会場設置、懇親会料理等について
友愛チームと訪問先割り当てについて

6月の予定

定例会：毎(木)10:00～公民館2階

(役員会報告、踊り、各種ゲームを楽しみます)

- ・6/05(木) 百歳体操と定例会
- ・6/12(木) 百歳体操と定例会
- ・6/19(木) 百歳体操と定例会(手芸の集い)
- ・6/26(木) 百歳体操と定例会

役員会：6/18(水)10:00～ 公民館2階

宮里公園：

- ・毎(火)10:00～グラウンドゴルフとゆんたく
- ・毎(月)水(金)土(日)9:00～ゲートボールとゆんたく

踊って笑って防犯も

みやわし会定例会 夏だより

少し遅れて梅雨入りしたこの頃、しつとりとした空気に緑が映え、雨音に心が和みます。そんな中、毎週木曜朝10時から公民館で開かれるみやわし会の定例会は、毎回15名から20名ほどの方々にぎわっています。

宮里みやわし会定例会
【宮里公民館2F大ホール】



百歳体操に励む皆さん

百歳体操

朝10時ちょうどにスタートするのは、おなじみ「百歳体操」。今では皆さん、ゆったりと体をほぐす動きもすっかり板について、まるでベテランインストラクターのよう。無理なくしつかりと体を動かすこの時間、笑顔もじんわりと増えています。

踊りの輪

体操が終わりと段落すると、前門政子会長からのお知らせタイム。みなさん真剣に耳を傾けながらも、その後に広がる「踊りの時間」がちよっと楽しみな様子です。

踊りの輪が広がると、ひととき目を引くのが、踊りの師匠・喜屋武秀子さん。手の先、足の運びにコネリやナヨリとい

た優雅な動きが加わっ

にコネリやナヨリといった優雅な動きが加わって、思わずしま見とれてしまいます。その後ろで一緒に踊る皆さんの真剣な表情にも、



塩川初江さん【左から二人目】と踊りの輪



喜屋武秀子さん【右】

思わずこちらが背筋を伸ばしたくなるほどです。

そして塩川初江さんの登場。生活のひとコマや風習をテーマにした、軽やかで楽しい踊りを紹介してくれます。いつの間にか、踊りの輪が自然と広がっていくのも、みやわし会の魅力です。バラエティ豊かな踊りを、笑い声とともに楽しみながら学べる。持ち寄りの手作り料理やケーキも嬉しい——みやわし会の定例会は、そんな素敵な交流の広場になっています。



署の加那原務警部補が

おれおれ詐欺に備える

さらに、市役所の健康福祉部の方々からも定期的に福祉や健康に関する情報が提供されます。

5月1日の定例会では、沖縄警察署の加那原務警部補から「おれおれ詐欺」の巧妙な手口について説明があり、「警察や銀行が直接電話でお金の話をすることはありません」と注意喚起



加那原務警部補

をしました。これは詐欺？と思った時は、まず電話を切って周囲や警察に確認を取ることが重要とのこと。

これからもみやわし会は、笑顔と健康を守りながら地域の皆さんが安心して集える場所であり続けたいと願っています。

これって詐欺かも？

と思ったら、迷わず

#9110

または

098-932-0110

098-938-4821